

UNE FRUITIÈRE PLEINE D'ÉNERGIE

La Fruitière à énergie a reçu le trophée *Mon projet pour la planète* du ministère de la Transition écologique et solidaire, en mai. Seul son projet a été retenu pour tout le Grand Est. « C'est une grande joie, mais c'est un peu inquiétant d'être les seuls sur cet immense territoire », confie Yves Monnot, président de la Fruitière. La société développe un système de co-toiturage : elle équipe en panneaux solaires des toits de bâtiments publics, d'entreprises et de particuliers pour produire de l'énergie verte. Celle-ci est revendue aux distributeurs. La Fruitière s'occupe de tout : prêt à la banque, installation et revente de l'énergie. Un concept proposé aussi pour l'énergie hydraulique et la méthanisation. Lancée en juin 2017, cette Entreprise solidaire d'utilité sociale (label ESUS) rassemble 116 associés, et leur nombre progresse chaque mois. « Chacun prend une ou plusieurs parts et possède ainsi une voix. C'est une gestion collective et participative », souligne Yves Monnot.



<https://www.monprojetpourlaplanete.gouv.fr/> www.fruitiere-energies.fr



De g. à d. : Jean-François Dugourd, coordinateur du projet, Yves Monnot, président, Célia Bessot, chargée de projet.